

Lanzan convocatoria a Consulta Ciudadana sobre Huso Horario en Aysén

Coyhaique.- Con una convocatoria amplia a la participación regional, en la sede de la junta vecinal El Mirador, se efectuó el lanzamiento de la Consulta Ciudadana sobre Huso Horario en la Región de Aysén, que se desarrollará desde el próximo lunes 18 y hasta el sábado 30 de noviembre.

El objetivo es conocer la opinión mayoritaria de las y los aiseninos, para que el Ministerio del Interior y Seguridad Pública tome una decisión informada sobre mantener o no el horario de verano (UCT-3) en forma permanente en la región, al igual que en Magallanes.

El acto contó con la participación de autoridades, dirigentes gremiales y representantes de instituciones públicas, privadas y academia, entre otros, quienes conocieron los antecedentes disponibles en la página web de la Delegación (<https://dpraysen.dpr.gob.cl/>).

“Es una demanda que surgió de la ciudadanía, de las personas. Nosotros estamos poniendo toda la información a disposición en nuestra página web, donde están todos los documentos. Lo que hemos hecho es entender que el tema del huso horario lo podemos discutir en nuestra región, porque nuestra región tiene características distintas en un país tan largo. Entonces, Chile -pareciera ser- puede tener horarios diferentes según las realidades territoriales y nosotros tenemos derecho a emitir opinión”, indicó Rodrigo Araya.

Agregó que “nuestro Presidente nos dio esta oportunidad, la ministra Tohá nos dijo que la voluntad política de autoridades regio-



nales y de la comunidad, requiere una instancia de participación y se manifieste. Ese es nuestro objetivo como gobierno, zanjear esta discusión con información y con esta consulta ciudadana y definir qué hora tenemos, nos mantenemos o nos cambiamos en horario fijo. Eso es lo más importante de esta encuesta que se nos viene ahora”.

Entre los asistentes al acto de lanzamiento, estaban la Gobernadora Andrea Macías; la presidenta de la Cámara de Comercio, Daissy Mondelo, y la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coyhaique, Verónica Legüe, quienes invitaron a la participación mayoritaria de la ciudadanía a partir del próximo lunes.

“Lo más importante de todo esto es que se tome en cuenta a la ciudadanía, a la región

de Aysén, la opinión de las y los vecinos; que se vaya a las poblaciones, con adultos mayores discapacitados, que puedan dar su opinión y votar. Así es que invitamos a la comunidad, porque nuestra opinión sí vale”, subrayó.

La consulta ciudadana virtual estará disponible entre el 18 y 30 de noviembre, en las páginas de la Delegación Presidencial Regional de Aysén y la Unidad de Género y Participación Ciudadana del Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

La consulta está dirigida a personas mayores de 18 años, que sean de la región, considerándose el apoyo de las delegaciones presidenciales y secretarías regionales ministeriales en la entrega de información y respuesta de la encuesta en todo el territorio.